

El campeonato

(164)
«amateur» 21-X-52

de pelota

Vergara. — Viene celebrándose en el frontón Municipal de nuestra localidad, el Campeonato Guipuzcoa de Pelota de Aficionados, 1952-53 (Distrito de Vergara), organizado por el C. D. Vergara, que tan extraordinaria expectación ha despertado esta temporada en nuestros medios "pelotazales".

Para mañana, domingo, a las once y media de la mañana, se anuncian, según el Calendario Oficial, las siguientes combinaciones:

Eguren y Pérez, del Club Deportivo Ibai-Ondo, contra la pareja formada por Larrañaga y Ganchegui, del Club Deportivo Vergara.

Arriarán y Aperribay, del Club Deportivo Chiriviri, contra la pareja del Club Deportivo Bildurguchi, hermanos Arteaga.

El primer encuentro, según "la cátedra", será favorable a Larrañaga y Ganchegui, y el segundo, a la pareja del C. D. Chiriviri.

Entre semana, D. m., comentaremos los resultados de esta interesante competición en su segunda jornada.